

TGO 1 : TV Mz-Zahlbach 4**4 : 4**

Hart erkämpfter Punktgewinn

Vor Beginn der Partie war man sich schon im Klaren darüber, daß es keine leichte Aufgabe sein werde, da sich der Gegner gegen über der Vorrunde personell verstärkt hatte.

Matthias Hofmann und Martin Preuß verloren ihre beiden Sätze mit 17:21 und 19:21 nach engen Sätzen.

Philipp Sauer und Fabian Schinz zeigten auch hier, dass sie als eingespieltes Doppel auf einander verlassen können und gewannen so deutlich ihre beiden Sätze.

Stephie Litkie und Rebecca Kress spielten ihr zweites gemeinsames Doppel und überzeugten - nach verlorenem ersten Satz - in den beiden weiteren Sätzen zur ersten Führung der TGO.

Matthias Hofmann hatte es in seinem Einzel erstmals mit einem Spieler zu tun, der auch schon bei unserem Adventsturnier im Einzel und Mixed auf dem Treppchen stand. Er setzte sich selbst unter Druck, machte - für ihn - leichte Fehler und verlor nach langen Ballwechseln sein Spiel.

Damit hatte man wieder einen Punktgleichstand.

Philipp Sauer wußte schon von seinem Doppelpartner, der es in der Vorrunde mit ihm zu tun hatte, was auf ihn zukommen würde. Konzentriert ging er die Sache an , hatte im ersten Satz noch leichte Schwierigkeiten. Diesen gewann er jedoch und lies auch einen zweiten deutlichen Satzgewinn folgen.

Fabian Schinz hatte es mit einem Gegner zu tun, der in dieser Runde seine erste Saison spielte. Fabian spielte in seinem Spiel all seine Routine und Technik aus, was zu einem deutlichen Punktgewinn führte.

Stephie Litkie und ihre Gegnerin schenkten sich in ihrem Spiel keinen Punkt in kräfteraubenden Ballpassagen mit unterschiedlichem Ausgang. Der Punkt ging jedoch an ihre Gegnerin.

Rebecca Kress und Martin Preuß begannen in ihrem erst zweiten gemischten Doppel sehr stark gegen einen eingespielten Gegner und gaben erst in der Verlängerung mit 20:22 den ersten Satz ab. Den zweiten Satz holten sie sich dann mit 21:17. Im finalen Satz spürte Martin Preuß dann wieder seine Verletzung und sie mußten diesen Satz dann deutlich abgeben.

Somit ist diese Unentschieden für das Team ein gewonnener Punkt. Sie wissen nun deutlich, dass auch die nächsten Spiele gegen Tabellennachbarn sehr konzentriert angegangen werden müssen.

Ein Dank auch an die Zuschauer, die diese Match stimmungsvoll unterstützten.